

Exportaciones superaron los US\$100 mil millones en 2024

El valor de las exportaciones de cobre de Chile creció un 12,7% en diciembre y el país anotó un superávit comercial de US\$2.390 millones, según un informe que dio a conocer este martes el Banco Central. En cuanto al balance del año, las exportaciones crecieron y superaron los US\$100 mil millones en 2024, gracias al impulso de la minería. En el último mes del año, el país exportó un total de US\$9.422 millones, un alza del 18,9% respecto a los envíos del mismo mes del 2023. En el año los envíos de productos y servicios al mundo mostró un alza de 5,9% para totalizar los US\$100.163 millones. El año anterior las exportaciones habían

ascendido a US\$94.557 millones.

El valor de las exportaciones de cobre -mayor envío del país- llegó a US\$4.662 millones en diciembre del año pasado y totalizaron los US\$50.858 millones durante todo el 2024, superando los US\$43.344 millones registrados el año previo. Mientras que el total de exportaciones mineras ascendió a US\$5.140 millones, por sobre los US\$4.720 millones del mismo mes del 2023. En el balance anual los envíos mineros alcanzaron los US\$57.420 millones.

En cuanto a las exportaciones silvoagropecuarias y pesqueras estas llegaron a US\$1.329 millones en diciembre, y ascen-

dieron a US\$9.029 millones en todo el año, por encima de los US\$7.230 millones del mismo periodo de 2023.

La industria tuvo exportaciones por US\$33.713 millones en 2024, aunque se ubicó por debajo de los US\$34.867 millones obtenidos en el mismo periodo de 2023, según detalló el ente rector.

En tanto, las importaciones sumaron US\$7.032 millones, un alza interanual del 14,6%, pero en el total del año alcanzaron los US\$78.025 millones, por debajo de

los US\$79.234 millones de 2023.

Los bienes intermedios fueron los que lideraron las importaciones durante el año pasado, con un total de US\$44.816 millones, pero fue menor a los US\$46.045 millones de 2023. Luego vinieron los bienes de consumo con US\$22.732 millones, superando los US\$21.987 millones del año previo. Y en cuanto a los bienes de capital, las importaciones ascendieron a US\$16.607 millones, inferior a los US\$17.277 millones de 2023.

